



INCUBANDINA EN ACCIÓN ECUADOR



Los trabajadores de la industria avícola son conscientes de los cambios, evoluciones y adaptaciones constantes que esta ha experimentado recientemente. Estos cambios requieren una formación y preparación continua de los profesionales involucrados en la industria.

Aprovechar la oportunidad

Nuestro socio comercial en Ecuador, Incubandina, ha reconocido esta necesidad y por ello ha iniciado un ciclo de charlas técnicas denominado “Incubandina en acción” durante el año 2024.

En el marco de este proyecto, el 19 de junio tuvimos el honor de asistir a la segunda jornada de charlas en el centro de reuniones de ASOFABAT (Asociación de fabricantes de alimentos balanceados y avicultores de Tungurahua) en Ambato, la capital provincial.





LOHMANN en directo

En esta oportunidad, nuestro Key Account Manager para América Latina, Braulio J. Ruiz Poblete, presentó su charla titulada “¿Cómo obtener mayor rentabilidad en la producción de huevos?”, en representación de LOHMANN BREEDERS.

Durante su exposición, destacó la importancia de una gestión eficaz durante la recepción de las pollitas, lo que implica cumplir los requisitos de temperatura y humedad, así como garantizar la salubridad del ambiente, contar con la cantidad adecuada de equipos y disponer de personal capacitado para el proceso.

También hizo hincapié en el cumplimiento de los objetivos zootécnicos durante la etapa de crianza, principalmente en el consumo, el peso y la uniformidad, que son la clave para obtener la mayor rentabilidad.



Sobre Ecuador

Ecuador es un país de la región andina de América del Sur con una población de 18 millones de habitantes distribuidos en sus 24 provincias. La provincia de Tungurahua es la que tiene una mayor concentración avícola.

La población de gallinas ponedoras es de aproximadamente 13,5 millones, en su mayoría marrones (95 %) y producidas principalmente bajo el sistema tradicional de jaulas (98 %). El país tiene un consumo per cápita de 240 huevos.



Opiniones excelentes

Más de 80 personas asistieron al evento, entre ellas representantes de las principales granjas avícolas, fábricas productoras de pienso y distribuidores de insumos avícolas de la Provincia de Tungurahua.

Tanto el equipo de Incubandina como los asistentes expresaron su satisfacción con la naturaleza educativa y práctica de la presentación realizada.

Esperamos que estas jornadas continúen siendo exitosas y se alcancen los objetivos establecidos por nuestro distribuidor Incubandina.



Incubandina s.a.